
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2023/00066            DEL  20/12/2023 

 

OGGETTO :    VALORIZZAZIONE DEL PATRIMONIO ARCHEOLOGICO DEL 

TERRITORIO DEL MUNICIPIO 4 €15.000 

 

L’anno duemilaventitre il giorno 20 del mese di dicembre, alle ore 10:09 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 



 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 

6 FUMAI  Domenico NO  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Domenico Fumai  

 



 

                                    Il Presidente della 1CCP, riferisce: 
 
La 1CCP,  facendo seguito a quanto deliberato nella seduta di Commissione del 01.12.2023, come da 

verbale n. 218, ha concluso la discussione sulle linee programmatiche per l’utilizzo delle risorse 

finanziarie per l’anno 2024, presenti sul Capitolo dedicato alla valorizzazione dei siti archeologici del 

territorio del Municipio 4. 

Sin dalla delibera municipale n. 2017/00024 il Consiglio del Municipio ha preso atto delle azioni già 

poste in essere al fine di realizzare un Museo Archeologico Virtuale (MAV) per il recupero di siti 

archeologici da realizzarsi presso l’Istituto “P. Calamandrei”.  

A partire dal 2018, anno in cui è stato siglato un Protocollo d’Intesa volto alla valorizzazione dei siti 

archeologici presenti sul territorio di Ceglie del Campo, l’interesse e l’attenzione del Municipio 4 sul 

tema è sempre stata molto alta, attraverso l’organizzazione di giornate formative ed informative, 

nonché visite guidate. 

La 1CCP, in continuità con quanto già realizzato l’anno scorso, relativamente alla campagna di 

promozione e valorizzazione del patrimonio archeologico del Municipio 4, principalmente dal punto di 

vista storico-culturale, desidera dare nuovamente valore al territorio, proponendo un nuovo progetto.  

Con l’obiettivo di mettere a valore e a sistema il patrimonio archeologico del territorio, la 1CCP del 

Municipio 4  propone: 

- l’aggiornamento della mappatura e della documentazione esistente sul portale del Municipio 4; 

- la creazione di laboratori didattici con le scuole del territorio finalizzati alla conoscenza del 

patrimonio archeologico attraverso la navigazione guidata mediante l’utilizzo del portale e della 

produzione di elaborati ludico – espressivi; 

- la realizzazione di visite guidate presso i siti fruibili (o resi parzialmente fruibili come l’Istituto 

Calamandrei, la necropoli di Buterrito, ecc.); 

- la realizzazione di una convenzione con il Politecnico di Bari per l’elaborazione di uno studio di 

fattibilità finalizzato alla realizzazione di un parco archeologico; 

- la previsione di un coinvolgimento con l’Urban Center e la Rip.ne Urbanistica del Comune di Bari. 

Per la realizzazione di tali eventi, si è deciso di impegnare le risorse finanziarie per l’anno 2024, 

presenti sul Capitolo dedicato alla valorizzazione dei siti archeologici del territorio del Municipio 4, 

nella misura pari a € 15.000,00.  

Per concludere, la 1CCP specifica che ulteriori dettagli del programma saranno esaminati con 

l’affidatario del progetto. 



 

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione 

del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, 

tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

                                                        IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 
 
- UDITA la relazione del Presidente; 

- PRESA VISIONE della documentazione pervenuta; 

- SENTITI i diversi interventi; 

- VISTI il verbale della  1CCP n. 218 del 01.12.2023; 

- PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il parere del 

Direttore del Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA la proposta finale formulata dalla Presidente; 

- VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

 
                            DELIBERA 
 
1) ESPRIMERE   parere …………. sulla proposta 
 
2) DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per gli adempimenti di competenza. 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Passiamo al 4° punto iscritto all’ordine del giorno: 

Valorizzazione del patrimonio archeologico del territorio 

del Municipio 4, euro 15.000. La parola al Presidente della 

1° Commissione. 

 

Consigliere Maselli 

Grazie Presidente. La prima Commissione facendo seguito a 

quanto deliberato nella seduta di Commissione del 1° 

dicembre 2023 come da verbale 218 ha concluso la 

discussione sulle linee programmatiche per l'utilizzo delle 

risorse finanziarie per l'anno 2024 presenti sul capitolo 

dedicato alla valorizzazione dei siti archeologici del 

territorio del Municipio 4. Presidente a tal proposito 

passo la parola al Consigliere Balzano, in quanto delegato 

appunto dei beni archeologici per illustrare la proposta 

grazie. 

 

Presidente  

La parola al Vicepresidente Balzano. 

 

Vicepresidente Balzano 

Sì grazie. Sin dalla delibera del Municipio del 2017, 

numero 24 il Consiglio del Municipio ha preso atto delle 

azioni già posto in essere, al fine di realizzare un museo 

archeologico virtuale, per il recupero di siti archeologici 



da realizzarsi presso l'Istituto Calamandrei. A partire dal 

2018 anno in cui è stato siglato il protocollo d'intesa 

volto alla valorizzazione dei siti archeologici presenti 

sul territorio, (incomprensibile)l'interesse e l'attenzione 

del Municipio 4, sul tema è sempre stato molto alto 

attraverso l’organizzazione di giornate formative e 

informative, nonché visite guidate. La prima Commissione in 

continuità con quanto già realizzato l'anno scorso, aveva 

attivamente alla campagna di promozione e valorizzazione 

del patrimonio archeologico del Municipio 4, principalmente 

dal punto di vista storico culturale, desidera dare 

nuovamente valore al territorio, proponendo un nuovo 

progetto con l'obiettivo di mettere a valore a sistema il 

patrimonio archeologico del territorio. La prima 

Commissione del Municipio 4 propone l'aggiornamento della 

mappatura e della documentazione esistente sul portale del 

Municipio 4, La creazione di laboratori didattici con le 

scuole del territorio finalizzati alla conoscenza del 

patrimonio archeologico, attraverso la navigazione guidata 

mediante l'utilizzo del portale e della produzione di 

elaborati ludico espressivi. La realizzazione di visite 

guidate presso i siti più fruibili o resi parzialmente 

fruibili come per esempio l'Istituto Calamandrei, la 

necropoli di Butterito eccetera. La realizzazione di una 

convenzione con il Politecnico di Bari  per l'elaborazione 

di uno studio di fattibilità finalizzato alla realizzazione 



di un parco archeologico. La previsione di un 

coinvolgimento con l'Urban center e la ripartizione 

urbanistica del Comune di Bari. Per la realizzazione di 

tali eventi si è deciso di impegnare le risorse finanziarie 

per l'anno 2024 presenti sul capitolo dedicato alla 

valorizzazione dei siti archeologici del territorio del 

Municipio 4, nella misura pari a euro 15.000. Per 

concludere la prima Commissione specifica che, ulteriori 

dettagli del programma saranno esaminati con l’affidatario 

del progetto. Esaminata la documentazione pervenuta, al 

fine di giungere una serie motiva valutazione del parere 

che il Consiglio del Municipio, è chiamato ad esprimere 

acquisite tali indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio 

per le definitive determinazioni in merito. Quindi questa è 

la proposta che abbiamo fatto noi, come prima Commissione. 

Volevo solo ricordare che l'anno scorso quando è partito 

questo nuovo capitolo, credo che lo conferma Presidente 

giusto, è dall’anno scorso che è partito il capitolo. Come 

abbiamo messo in evidenza 4 punti, i punti dell’anno scorso 

sono stati: Ordinamento bibliografico e archivistico 

documentale, la mappatura del contesto archeologico 

relativo al patrimonio di età antica e post antica, 

l'individuazione di itinerari possibile per la fruizione e 

valorizzazione delle testimonianze, creazioni di contenuti 

per il Portale istituzionale dedicato alla valorizzazione 

del patrimonio archeologico del Municipio 4 e realizzazione 



di 4 Totem illustrativi, posizionati nei centri abitati di 

Carbonara, Ceglie, Loseto e Santa Rita, diciamo questo è 

stato il punto di partenza in effetti già dall'anno scorso 

fu detto, che dovevamo arricchire visto che il patrimonio 

presente sul nostro territorio è vasto e insomma e servirà 

parecchio tempo, anzi mi auguro che i colleghi che 

seguiranno la nostra legislatura, possono portare avanti  

questo percosso che  abbiamo iniziato noi come legislatura. 

Grazie.  

 

Presidente 

Grazie Consigliere Balzano. Ci sono interventi? La parola 

al Consigliere Burdi. 

 

Consigliere Burdi 

Allora la questione è la valorizzazione, cioè questo è il  

capitolo di spesa che è stato introdotto già dall'anno 

scorso, che ammonta a 15.000 euro, quindi noi andremo ad 

impegnare questi 15.000 euro, pur sapendo che comunque il 

nostro mandato terminerà a marzo, ad aprile, quindi anche 

sotto un aspetto morale, sicuramente il capitolo di spesa 

che lo andremmo ad impegnare per tutto l'anno, pur essendo 

consapevoli che questo Consiglio resterà in carica fino a  

fino ad aprile. Quindi anche sotto quest'aspetto anche 

diciamo sottolineo sotto l'aspetto morale, e noi stiamo 

andando ad impegnare una voce di spesa per tutto l'anno pur 



sapendo che staremo solo per quattro mesi. Poi leggevo:  

aggiornamento della mappatura e della documentazione 

esistente. Quindi nuovi ritrovamenti non ci sono stati, 

probabilmente nella mappatura fatta precedentemente mancava 

qualcosa e quindi si sta cercando di correggere quello che 

si era fatto l'anno scorso quindi, si era dimenticato un  

ritrovamento un reperto piuttosto che  l'altro. Poi per 

conto per quanto riguarda la questione della realizzazione 

di una convenzione con il Politecnico di Bari per 

l'elaborazione dello studio di fattibilità finalizzato alla 

realizzazione di un Parco archeologico. C'è stata 

un'interlocuzione con l'Università, con i docenti con 

qualcuno che non saprei, anche perché noi come Municipio 

avevamo deliberato il 27 ottobre del 2021, lo studio di 

fattibilità del parco archeologico Buterrito dove sarebbe 

dovuto anche essere inserito una zona per  il nostro  carro 

trionfale e colgo l'occasione Presidente, ha avuto la 

possibilità di avere la documentazione che  altre persone  

hanno espongono in pubblica piazza e qui in Municipio non 

ho non abbiamo, è veramente assurdo una cosa del genere  

che il Consiglio Municipale non abbia una documentazione a 

ti dico la verità non mi interessa, cioè noi come Municipio 

un documento ufficiale lo dobbiamo avere per questo pseudo 

progetto volto all’acquisizione dei terreni per la 

locazione del carro trionfale, quindi in quello studio di 

fattibilità era previsto anche quella zona. Quindi 



eventualmente se ci sono state delle interlocuzioni anche 

con l’Università e quindi cosa significa che una quota 

parte dei 15.000 euro andrebbero destinati all'università, 

per fare uno studio di fattibilità, cioè quando noi andiamo 

a dire la realizzazione della convenzione significa 

stanziare del delle somme, per fare lo studio di 

fattibilità perché sappiamo benissimo che lo studio di 

fattibilità se non ha risorse economiche. Quindi, fermo 

restando che anche la ripartizione dell’Ivop che dovrebbe 

individuare una voce di costo per lo studio di fattibilità 

del Parco archeologico Buterrito che noi abbiamo già 

deliberato il 27 ottobre 2021. Quindi se diciamo a queste 

domande ci sono delle risposte. 

 

Presidente  

Grazie Consigliere Burdi, che ci offre la possibilità di 

entrare un po' più nello specifico. Allora, relativamente 

all’aggiornamento della mappatura e della documentazione 

esistente, sappiamo bene che non ci sono stati di recente 

dei ritrovamenti, però era messo già in sede dal convegno 

conclusivo presso l’aula della città metropolitana, che era 

stato omesso, ma anche per mancanza di tempo l’Ipogeo di 

Santa Candida, anche perché alcuni sostenevano che l’ipogeo 

fosse di pertinenza del Municipio 2, altri del Municipio 4, 

pertanto credo che sia stato proprio il Consigliere  

Cascione, ad inviare il quesito alla ripartizione del 



patrimonio, una volta acquisito che l’ipogeo ricade nel 

Municipio 4 e non parzialmente, sicuramente bisognerà 

procedere con l’aggiornamento indicando quel sito. Invece, 

per lo studio di fattibilità, noi sappiamo bene che c'è 

questa delibera del 27/10/2021 nella quale appunto noi 

deliberavamo dopo una serie anche di incontri che la 

Commissione Pastorale Buterrito aveva tenuto con il 

Gabinetto del Sindaco, con l'Assessore Galasso, l’Assessore 

al patrimonio per l’individuazione di una locazione del 

carro, tant’è vero che poi ce lo siamo detti tante volte, 

si propose questo studio di fattibilità e accogliendo il 

suggerimento del Sindaco, inserimmo all’interno della 

proposta anche la realizzazione, che lo studio di 

fattibilità contemplasse la realizzazione di un contenitore 

per la conservazione no soltanto dei reparti archeologici, 

ma anche tutto ciò che attiene agli usi e costumi per 

giustificare la presenza, l’inserimento poi del carro 

all’interno di questo contenitore. Perché c’è una 

realizzazione di una convenzione con il Politecnico di 

Bari, diciamo che già nella precedente edizione, il 

Politecnico è stato fortemente coinvolto, dalla pro-loco 

che era aggiudicataria del bando e del progetto la volta 

scorsa, e quindi c’è stato un coinvolgimento del 

Politecnico, della facoltà di architettura nella 

fattispecie e della professoressa Calace, tra l’altro erano 

anche presenti in sede di convegno finale. È emerso proprio 



da parte loro, anche in quella sede, ma anche in situazioni 

meno formali, meno ufficiose, di creare una sorta di 

convenzione, partenariato per poter fare insieme questo 

progetto. E perché lo studio di fattibilità, io lo so molto 

bene, lo sa anche il Consigliere Balzano, lo sa tutta la 

prima Commissione, che ha lavorato a questa proposta che, 

c’è una delibera Municipale. Però noi ci siamo trovati 

nella situazione, e lo dico ad agosto, dove c’era un 

progetto al quale ci potevamo candidare, per la 

realizzazione di un parco archeologico, ma nella 

candidatura bisognava già presentare il progetto, non mi 

candido e voi ci fate il progetto. Quindi loro di fronte al 

miglior progetto, poi davano, aggiudicavano la somma. 

Quindi credo che, per non farci trovare anche impreparati, 

perché questi progetti, questi finanziamenti, arrivano 

Fondi Europei, fondi regionali, arrivano, per non farci 

trovare impreparati, noi predisponiamo questo studio di 

fattibilità, e facciamo in modo che poi ci si possa 

candidare alla nuova pubblicazione di bandi. Poi 

relativamente all’utilizzo di questa somma, ne avevamo, 

quindi voi della seconda Commissione giustamente non lo 

sapete, perché è stato argomento di prima, perché la stessa 

obiezione l’aveva sollevata il Consigliere Sariano. Ma 

abbiamo precisato che questo importo era un importo che noi 

avremmo dovuto utilizzare nel 2023, però perché il progetto 

del dell'anno scorso si è protratto e quindi la 



liquidazione dello stesso è avvenuta credo qualche mese fa 

non ci potevano caricare sullo stesso capitolo, un capitolo 

che era già capiente della somma dell'anno precedente. Per 

cui d'accordo con l'Assessore al bilancio e con il 

Direttore della ripartizione Minni, questa somma c’era 

stata affidata, ma con esercizio finanziario 2024. Ecco 

perché noi stiamo facendo questa delibera oggi, in maniera 

tale che, poi si possa lavorare al bando e partire subito, 

cioè può anche darsi che noi  questo progetto lo possiamo 

realizzare entro aprile, perché se l’Ufficio chiaramente 

dopo le vacanze, dopo la pausa natalizia, lavora al Bando, 

con i tempi che conosciamo, dico questo progetto ripeto è 

un importo che noi avremmo dovuto già utilizzare nel 2023 e 

che per le ragioni che, vi ho argomentato, non è stato 

possibile. 

 

Consigliere Balzano 

Scusa questo è in merito al documento ufficiale 

dell’ipogeo.  

 

Presidente 

Dalla ripartizione si..., ringrazio il Consigliere Balzano, 

il quale mi sottopone la mail ricevuta dalla ripartizione. 

Da una verifica nei nostri archivi di toponomastica, 

l’ipogeo di Santa Candida ricade nel Municipio 4, come vi 



avevo detto,  quindi c’è anche la comunicazione ufficiale. 

La parola al consigliere Cascione.  

 

Consigliere Cascione 

Buongiorno Presidente, Direttore, Consiglieri tutti, in 

merito a questa possibilità, io invito diciamo la prima 

Commissione nella persona anche della parte della 

Presidente, ma anche del Consigliere Balzano. Quando 

facciamo l'aggiornamento delle mappature dei siti credo che 

sia opportuno diciamo anche invitare nella Commissione i 

nostri diciamo cosiddetti storici della zona del territorio 

che sono, conosciamo tutti dice De Rosa, Lucia di Monte, 

Nuccio Tao che nonostante le loro competenze personali o 

tutto il resto sono molto attaccati al territorio e credo 

che potremmo anche invitarli in Commissione, non sono 

titolati, però io credo che siccome sono sempre 

interessati, stanno sui social, si affacciano sempre anche 

durante la Commissione che abbiamo fatto alla città 

metropolitana, loro sono intervenuti però non hanno potuto 

diciamo intervenire, però loro sono stati i primi a notare 

che mancavano un paio di siti, tra questi Santa Candida e 

anche qualche altro, anche per esempio la tomba rinvenuta 

all’interno del giardino della scuola, di via Di Venere, 

quella non è stata riportata, quindi piccole cose, però 

ognuno potrebbe dare  il suo contributo. Quindi siccome 

sono cittadini, attivi in merito a questa materia, io credo 



che in Commissione si potrebbe invitare in maniera 

propedeutica. Grazie. 

 

Presidente 

Cogliendo un po' il commento ad alta voce del Consigliere 

Saliano, le persone che tu hai citato sono                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

degli appassionati di storia, non sono storici e c'è una 

differenza sostanziale. Questo ce lo diciamo, perché lo 

storico è colui che è laureato in storia, in lettere... 

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Sono appassionati di storia, benissimo. Poi a proposito del 

coinvolgimento, io volevo dirvi questo, scusate se 

ascoltate tutti, nella precedente edizione la Pro Loco che 

era assegnataria, vincitrice del progetto, vincitrice del 

progetto, ha inviato formale richiesta a delle associazioni 

del territorio di entrare a far parte di questa rete che 

stavano creando con tanto di Pec. Diciamo non c'è stata 

nessuna risposta, da nessuna delle tre associazioni 

coinvolte, sono tre le associazione che il Presidente della 

Pro Loco ha coinvolto, perché all'interno del portale 

aprendo il menù a tendina, c'erano i siti le informazioni 

storiche sui siti associazioni locali che si interessano 

della stessa tematica e quindi si desiderava fare un 



partenariato, un patto di collaborazione, chiamiamolo come 

vogliamo, ma non c'è stata risposta e anche quando abbiamo 

fatto l'evento, invitati ufficialmente alcuni non sono 

venuti. Quindi da questo punto di vista c'è ancora molto da 

lavorare. 

 

 

Consigliere Cascione  

Io aggiungo nulla una cosa soltanto, io questa cosa è una 

cosa positiva, vuole dire anche gli stessi che sono stati 

invitati non hanno partecipato non possono dire che non 

sono stati interpellati e non abbiamo interessato le 

persone del territorio, perché visto che lamentano sempre 

che non interpelliamo, non facciamo riferimenti diciamo al 

territorio noi l'abbiamo fatto e ben venga grazie. 

 

Presidente 

Grazie, ci sono altri interventi? Dichiarazioni di voto 

possiamo passare alla votazione con appello nominale. 

 

Direttore  

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, astenuto; 

Cascione Giulio, favorevole; 

Favia Annalisa, favorevole; 



Maselli Giuseppe, favorevole;  

Menolascina Vito Antonio, favorevole;  

Quaranta Nicola, astenuto;  

Quaranta Michelangelo, favorevole;  

Saliano Vito, favorevole;  

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole. 

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio udita la relazione del Presidente e 

presa visione della documentazione pervenuta, sentiti i diversi 

interventi, visti i verbali della prima CCP n. 218 del 1° 

dicembre 2023, preso atto che sulla presente proposta di 

deliberazione è stato emesso il parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo, ascoltata la 

proposta finale formulata dal Presidente, visto il vigente 

regolamento sul decentramento amministrativo delibera di 

esprime parere favorevole sulla proposta, di dare mandato alla 

direzione del Municipio per gli adempimenti di competenza.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

12/01/2024 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 12/01/2024 

 Il Segretario verbalizzante 

Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 12/01/2024 al 26/01/2024. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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